

Vereinsmeisterschaft - Teil 3

Vereinsmeisterschaften haben begonnen

Die Vereinsmeisterschaften sind noch in vollem Gange. Alle Teilnehmer gönnten sich eine Auszeit über die närrischen Faschingstage, so dass wir erst in der nächsten Woche mit weiteren Einsätzen rechnen können. Wem diese Pause gutgetan hat oder ob die Teilnehmer warten wollen, was die anderen so kegeln, um dann zuzuschlagen…man weiß es nicht. Die Taktik ist hier vielseitig. Lassen wir uns überraschen. Zuschauer, Fans und Jubelchöre sind ausdrücklich erwünscht am Dienstag ab 17Uhr auf der Kegelbahn in Weiher zum Anfeuern.